

Pressemitteilung

Sparkassenbeteiligungsgesellschaft Heilbronn-Franken bleibt auf Wachstumskurs

46 neue Beteiligungen mit Volumen von rund 7,4 Millionen Euro

Heilbronn, 01. März 2016

Die Sparkassenbeteiligungsgesellschaft Heilbronn-Franken (SBG) kann auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurückblicken: Mit einem Volumen von rund 7,4 Millionen Euro und 46 neuen Beteiligungen aus der gesamten Region war 2015 das bislang erfolgreichste Geschäftsjahr der SBG. Die Anzahl der neu abgeschlossenen Beteiligungen stieg im Vergleich zum Vorjahr um etwa 50 Prozent. Mit einem Gesamtvolumen von über 39 Millionen Euro und 190 Beteiligungen befindet sich die SBG weiter auf Wachstumskurs und gehört bundesweit zu den größten Beteiligungsgesellschaften der Sparkassen.

Erfolgreichstes Geschäftsjahr in der Geschichte

Im vergangenen Jahr konnten 18 der neuen Beteiligungen mit Kunden abgeschlossen werden, zu denen schon ein Beteiligungsverhältnis bestand. Dies ist ein starkes Zeichen für die richtige Ausrichtung der Produkte der SBG und der Akzeptanz im Markt. „Mit einem Gewinn von rund 1,3 Millionen Euro war das vergangene Jahr auch in wirtschaftlicher Hinsicht das erfolgreichste in der Geschichte der SBG“, bilanziert Oliver Schoch, Geschäftsführer der SBG und stellvertretendes Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Heilbronn.

Beteiligungskapital ergänzt klassische Finanzierung

Beteiligungskapital ist eine ergänzende Finanzierungsmöglichkeit zur klassischen Bankfinanzierung. Es bietet den Firmen unter anderem langfristige Liquidität und Planungssicherheit. Die SBG ist daher genau der richtige Partner für mittelständische Unternehmen, wenn es beispielsweise um Investitions- oder Wachstumsfinanzierungen geht.

Schnelle Bearbeitung und Vertragserstellung

Mit den verschiedenen Beteiligungsvarianten bietet die SBG jedem Kunden eine maßgeschneiderte Lösung. Je nach Unternehmensgröße und gewünschtem Volumen gibt es das passende Produkt: als klassische oder offene Beteiligung, als Genussrecht oder als SmartEquity. „Dazu garantieren wir eine schnelle Bearbeitung und Vertragserstellung in nur maximal fünf Arbeitstagen“, sagt Oliver Schoch.

Optimistischer Ausblick für 2016

„Für 2016 erwarten wir wieder ein gutes Geschäftsjahr und gute Rahmenbedingungen für Finanzierungen mit Eigenkapitalcharakter“, blickt Oliver Schoch in die Zukunft. Daher plane man auch für dieses Jahr mit bis zu 45 neuen Beteiligungen. „Angesichts der Vielzahl der gerade schon laufenden Kundengespräche sind wir zuversichtlich, dass wir unsere Ziele erreichen und somit weiter wachsen können.“

Sparkassenbeteiligungsgesellschaft Heilbronn-Franken

Die Beteiligungsgesellschaft wurde im Jahr 2000 in Heilbronn durch die Sparkassen Schwäbisch Hall-Crailsheim, Hohenlohekreis, Mergentheim, Eppingen und Heilbronn gegründet. Seitdem wird dem Mittelstand in der Region Heilbronn-Franken mit dem Beteiligungskapital ein zusätzliches Finanzierungsinstrument angeboten. Die SGB unterstützt und verbessert gezielt die Gründungs- und Innovationsstruktur in der Region. Aktuell betreut die SBG Heilbronn-Franken rund 190 mittelständische Beteiligungen mit einem Gesamtbestand von knapp 40 Millionen Euro.

Weitere Informationen für Journalisten:

Maike Daniels
Pressereferentin
Kreissparkasse Heilbronn
Am Wollhaus 14
74072 Heilbronn

Telefon: 07131/638 10123
E-Mail: maike.daniels@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet unter:
www.ksk-hn.de